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Ata no O112023 da Convocaçáo Extraordinária, reunião presencial entre os
Hospitais Filiados a FEHBESUL, com as pautas: lmpacto Financeiro da Covid
dezenove nos Hospitais Filantrópicos; Piso Nacional da Enfermagem; Aumento
de Teto Financeiro e Utilizaçáo de Recursos para Custeio; Primêiro Congresso
das Santas Casas, Hospitais e lnstituiçÕes Filantrópicas de Mato Grosso do Sul.
Aos três dias de fevereiro de dois mil e vinte e três (03/0212023), às quinze horas
(í5h), na sala de reuniões do Hospital do Câncer - Alfredo Abrão, em Campo
Grande/MS, realizou-se a reunião entre os Hospitais Filantrópicos de Mato
Grosso do Sul, presidida pelo Presidente lvandro e secretariada por mim, Bianca
Brum Cunha. EntÉio, o Presidente utilizando-se da palavra falou a respeito dos
objetivos da convocaçâo explicando as razôes da mesma e agradecendo a
presença de todos. Os participantes se apresentaram, e falaram, brevemente,
sobre a situação atual em que cada hospital se encontra, dificuldades e
esperança na busca de alternativas para a melhoria dos mesmos através da
troca de experiências, uniâo e o apoio da FEHBESUL. O Presidente fala da
importância de uma organizaçáo estratégica entre todos e inicia com a primeira
pauta: lmpacto Financeiro da Covid dezenove nos Hospitais Filantrópicos. E

abre a palavra para que cada um fale sobre sua situaçáo atual rêfêrente ao tema.
Ariel do Hospital São Julião diz que o recurso da Covid náo chegou ao hospital
e que houve uma emenda que levou um ano e sête meses para chegar ao
hospital. Somente ontem receberam o décimo terceiro e quem se aventurou a
apoiar as açÕes da Covid dezenove recebendo pacientes de cidades vizinhas
acabaram ficando endividados, e que o poder público oferece uma solução, mas

náo apoia financeiramente. A Prefeitura e o Estado foram parceiros, mas os
recursos efetivos foram recebidos com atraso. O Presidente lvandro pede para
que qualquer novo progrema, veiculado pelo Governo de Estado, seja discutido
antecipadamênte junto a Federaçáo e a equipe técnica. E dezesseis hospitais

votaram favoráveis que a equipe técnica do Governo do Estado se reúna com a

Federação antes das açÕes. Também fica estabelecido que será convocada uma

reunião tendo como pauta, o programa Opera MS. Os hospitais pedem para que

seja colocado nos contratos cláusulas que protejam as instituiçÕes. Nove dos

dezoito hospitais trouxeram documentos sobre o impacto financeiro covid
dezenove. lniciou-se o segundo tema da pauta, Votação Piso Nacional de

Enfermagem. Foi questionado se haveria receptividade da contrapartida dos

quinze por cento e quem poderia arcar com essa responsabilidade. Os hospitais
dizem que não há muita receptividade por parte dos municípios, e as instituiçÔes

manifestaram-se no item pagar com fonte de financiamento ou sem fonte de

Íinanciamento. Foi votrado por unanimidade com fonte de financiamento. sr.
Eulálio do Hospital de Aquidauana Íala sobre o Reajuste do Aumento teto

financeiro Federal, e diz que há mais de dezessete anos recebem os mesmos
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valores pagos na contratualizaçâo Federal. O Estado deu reajuste de cem por
cento no teto financeiro. O municÍpio foijudicializado, de dezessete mil para trinta
e cinco mil reais. Comenta que o reajuste da contratualizaçáo Federal não está
justo e precisa ser revisto com urgência. Foi passada a palavra ao Sr. Marco
Calderón que diz estar com déficit acumulado de doze milhôes do SUS nos
últimos três anos. Paranaíba está com quatro milhÕes de déficit acumulados nos
últimos três anos e dezessete anos sem reajuste do Federal para o hospital. Sr.
Amilton, Hospital do Câncer, está com déficit de quatorze milhões acumulados
desde o ano passado. Propõem que suas quatro despesas principais que
representam noventa por cento do custo do hospital (pessoal, matmed, médicos
e financiamentos) sejam cobertas pelo Estado e Município. O Presidente lvandro
sugere que se utilize uma tabela de referência para o Aumento do Teto
Financeiro, A tabela SUS é defasada e náo serve como referência. Tabela Tunep
seria uma alternativa. O senhor Elcio de jardim diz que o município é o maior
financiador do Hospital. O contrato chega "pré" fechado. Não tem como assinar
sem análise. Faz-se necessário um contrato padrão. O Hospital Dona Elmiria
Silvério Baúosa, não recêbeu o décimo terceiro até o dia de hoje. E nem os
setecentos mil reais de emendas parlamentares federais já judicializadas e
sentenciadas. Os hospitais são todos Íavoráveis ao Aumento de Teto financeiro
do Estado. A utilização da Tabela Tunep para contratação como referência de
política de financiamento teve dez votos favorávgis. Estabelecirqento de data
para pagamento pré e pós fixado até quinto dia útil. E que seja feito de forma
integral, aprovado por unanimidade. Revisáo de critérios do métqdo de avaliaçâo
das métricas Qualitativas e Quantitativas aprovadq por unanimidade. O
Presidente pediu para incluir na pauta da próxima reunião a sugestÉlo de
lndicador de correçâo, É autorizado pelas instituições presentes, que a

Federação entre com uma açáo judicial para questionar UTI e Enfermaria da
Covid dezenove períodos de dois mil e vinte a dois mil e vinte e dois. Aprovado
por unanimidade. O Presidente lvandro fala da realizaçâo do Congresso
Estadual das Santas Casas que será realizado neste ano e sugere que seja
realizada nos dias nove, dez e onze de agosto. O Congresso ê a data sã9
aprovados por unanimidade. Para sediar o Congresso são sugeridas duas
cidades: Campo Grande e Dourados. A escolha do local será vgtada na próxima

reunião. E náo havendo mais nada a ser tratado, o presidente em seguida,
agradece a presença de todos e dá por encerrada a reuniáo e eu Bianca Brum
Cunha lavrei e assinei a presênte ata, que será assinada pelo Presidente da
FEHBESUL.

Consignamos que participaram da Assembleia: Osmar Perez - Glória de

Dourados, Eulálio e Alessandro - Hospital de Aquidauana; Wagner - Hospital
Psiquiátrico de Paranaíba; Paulo e Carlos - Hospital de Angélica; Euricléia -
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Santa Casa da Paranaíba; Nádima -Hospital de Camapuã; Wesley -Hospital de
Dourados; Roseli e Rosangela - Hospital de Sidrolândia; Voleguimar - Hospital
de Cassilândia; Milton Mello - Hospital de ltaquiraí; Marco Calderón e Daniela -
Três Lagoas; lgor Melo - Hospital Santa Catarina; Marc,elo - Fundação Eldorado;
Eliane - Caarapó, Elcio de Barros - Jardim. Amilcar Siva e Amilton Alvarenga
Hospital do Câncer-, lvandro Correa Fonseca- Presidente FEHBESUL e Bianca
Brum Cunha - Secretária FEHBESUL.
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Bianca Brum Gunha

Secretária da Dirêtoria

Adm. lva Fonseca

Presi H
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